

CLUBES

El Huesca profesionaliza su sección de eSports y lanza un equipo de Fifa21

El conjunto aragonés lanza su sección de deportes electrónicos de la mano de Matchapp, empresa especializada del sector. El proyecto se inicia esta temporada.

Palco23
7 oct 2020 - 15:28



El Huesca tendrá sección de eSports. El conjunto azulgrana ha anunciado que profesionaliza su sección de deportes electrónicos y que lanza un equipo de Fifa 21. La entidad oscense ha llegado a un acuerdo con la empresa Matchapp para el lanzamiento de esta sección que se pondrá en marcha esta misma temporada.

De este modo, el Huesca se suma a los clubes que incorporan los eSports entre sus disciplinas, siguiendo el camino de entidades como FC Barcelona o Atlético de Madrid. En este caso, Matchapp, empresa especializada del sector, será la encargada de gestionar todo el equipo, incluyendo los creadores de contenidos que incorporará la sección, además de ser la responsable de gestionar las redes sociales de la entidad.

El Huesca ha informado de que competirá a nivel nacional e internacional en la modalidad de Fifa y que en los próximos días anunciará la composición de la plantilla, en una acción que busca potenciar la marca tras el regreso de la entidad a la Primera

PALCO23

División de fútbol.

El club, que todavía tiene que aprobar sus cuentas, adelantó a Palco23 hace unas semanas que cerraría el ejercicio 2019-2020 con beneficios de 50.000 euros y con un presupuesto de cerca de sesenta millones para la temporada 2020-2021.